

## ENTREVISTA

## La Importancia de Estudiar un Doctorado

### 1. ¿Nos podría narrar cómo ha sido su experiencia en el doctorado que cursa?

Al tener casi dos años de cursar en CENTRUM de la Pontificia Universidad Católica del Perú el doctorado en administración estratégica de empresas, considero que la experiencia es satisfactoria. He adquirido mayor habilidad en técnicas y conocimientos en investigaciones cuantitativas y cualitativas. El programa dispone de un grupo de profesores con doctorados en USA y experiencia académica.

### 2. ¿Qué tipo de análisis realizó para poder tomar la decisión de elegir estudiar el doctorado?

CENTRUM nos proporcionó una charla informativa con testimonios de otros docentes de la UCSG que ya cursaban dicho programa, en base a la información recibida y un análisis de mis fortalezas, el apoyo económico de la UCSG y posibilidades de tiempo para cumplir los requisitos y rigurosidad requerida en el programa, tomé la decisión de estudiar el doctorado.

### 3. ¿Cree usted que es importante informar o capacitar a los profesionales antes de elegir un doctorado?

Es importante que se informe a los profesionales interesados en un doctorado los requisitos y la rigurosidad exigida durante el programa doctoral, y se debe realizar un análisis de fortalezas y posibilidades que se dispone para cumplir estos requisitos y satisfacer las exigencias académicas para culminar con éxito el programa doctoral. Un aspecto importante que requiere información, es comprender que un programa doctoral no es similar a un programa de maestría, el programa doctoral se distingue porque hay que realizar una investigación original en un campo de la ciencia y contribuir al conocimiento existente, esto requiere una exhaustiva revisión de la literatura científica sobre el tema y aplicar rigurosas metodologías. Otros aspectos como tiempos requeridos para la investigación doctoral, requisitos de idiomas, publicaciones en revistas indexadas, costos de viajes y costos que involucra realizar la investigación doctoral es necesario conocerlos previamente. Hay que informarse también del índice y las causas de la deserción que tiene el programa doctoral que se desea cursar.

### 4. ¿Por qué cree usted que es importante o necesario estudiar un doctorado?

Un doctorado es importante cuando se desea hacer carrera en la docencia Universitaria o en el campo de la investigación pública y privada, para adquirir los conocimientos y habilidades para desarrollar investigación.

### 5. ¿Cree usted que con un título de doctor, los profesionales tendrán más posibilidad de encontrar mejores oportunidades de trabajo?

Los doctores encuentran mejores oportunidades de trabajo en las Universidades y centros de Investigaciones públicos y privados y como asesores en el campo de su investigación doctoral, y en general en trabajos de investigación.



Ing. Orly Carvache Franco, MBA.

- Doctorando en Administración Estratégica de Empresas de la Pontificia Universidad Católica del Perú – Centrum
- Maestría en Administración de Negocios, Universidad de Quebec (Canadá)
- Maestría en Sistemas de Información Gerencial, Espol
- Docente de la Facultad de Especialidades Empresariales -UCSG
- Director proyecto de investigación SINDE -UCSG

E-mail: orly.carvache@cu.ucsg.edu.ec

Entrevista realizada por:

Ing. Gilda Véliz Salazar, Coordinadora ICE-FEE, UCSG.

## 6. ¿Qué recomendaciones les daría a los futuros profesionales que están por cursar un doctorado?

Les recomendaría que se informen bien de las distintas opciones o alternativas que disponen, sus requisitos y rigurosidad académica exigida, obtengan testimonios de graduados o profesionales que cursan dichos programas y realicen un análisis de sus fortalezas y posibilidades para cumplir los requisitos y exigencias para culminar con éxito el programa doctoral seleccionado.

## 7. ¿De qué manera se podría incentivar a los estudiantes de pregrado para que cursen un posgrado?

Los estudiantes de pregrado deberían considerar sus fortalezas personales e intereses para cursar un posgrado, aquellos que requieran conocimientos especializados para desarrollarse profesionalmente en distintas áreas de las empresas deberían optar por una maestría y aquellos que se inclinen por la docencia y la investigación deberían cursar un doctorado. En ambos casos el posgrado le permite obtener mayores conocimientos y desarrollar habilidades.

